

Unsere Mediennutzung

6 EXTRA Untersucht im folgenden Text, wie sich die Mediennutzung von Joscho und Eliza unterscheidet.

- Vergleicht diese mit eurer eigenen Mediennutzung.
- Fügt das Interview und eure Auswertungen eurem Portfolio hinzu.

Frage: Welches ist euer Lieblingsmedium?

Joscho: Hm, weiß nicht so genau, ich glaube am meisten nutze ich meinen PC. Einen Fernseher habe ich in meinem Zimmer nicht.

Eliza: Ich gucke mehr Fernsehen. Das entspannt mich. Obwohl ich auch einen PC im Zimmer habe.

Frage: Was schaut ihr denn am liebsten im Fernsehen an?

Eliza: Serien. Besonders nachmittags. Also zum Beispiel Hannah Montana. Aber auch Dokusoaps oder Casting-Shows.

Joscho: Serien mag ich auch gern. Ich schaue mir aber auch gern Wissenssendungen an, Galileo zum Beispiel oder Reportagen. Deutschland sucht den Superstar – das mag ich auch.

Frage: Seht ihr euch auch Spielfilme an?

Joscho: Ja, manchmal. Filme laufen oft abends und am Wochenende. Da bestimmen meine Eltern. Ich nehme lieber 'ne DVD, die kann ich am PC sehen und es gibt keine Werbung.

Eliza: Filme gucke ich gerne mit anderen zusammen, am liebsten mit Freundinnen. Aber auch manchmal mit meinen Eltern.

Frage: Wozu nutzt ihr den PC?

Eliza: Für die Schule. Und meist das Internet. Ich chatte gerne und bin auch bei Facebook. So erfahre ich immer das Neueste von meinen Freunden.

Joscho: Ich zocke gerne. Meist mit Kumpels zusammen über das Internet. Bei Facebook bin ich auch.

Frage: Gibt es zuhause Ärger wegen der Medien?

Joscho: Klar. Meine Eltern meinen immer ich hänge zu viel vor dem PC. Abends darf ich den PC nicht mehr benutzen. Immer wenn ich am Computer spiele, heißt es, ich soll mehr für die Schule tun.

Eliza: Also, bei uns geht's. Abends muss ich den PC auch ausmachen. Aber es gibt wenig Ärger.